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Aos vinte e um dias do mês novembro de dois mil e dezenove, das treze horas e

quinze minutos às treze horas e quarenta e seis minutos, realizou-se uma reunião do

conselho de classe do curso técnico integrado em eletrotécnica, de caráter prognóstico,

para avaliar o processo de ensino e aprendizagem do período 2019.1 (regular). O

professor e coordenador do curso, Moises Gomes de Lima, fez a abertura da reunião

saudando a todos e ainda falou sobre a importância desta reunião, pois ela visa

identificar falhas e corrigi-las. Os professores falaram sobre a situação do S2 e do S4.

Sobre o S2, os professores disseram considerar a turma boa, apesar de numerosa. O

professor Evaristo Pereira de Sousa Filho se queixou do fato de alguns alunos

pedirem para sair para beber água no horário das suas aulas. Já o docente Regiopidio

Gonçalves de Lacerda relatou alguns casos preocupantes acerca de notas e de

frequência. O docente falou sobre o número elevado de faltas dos discentes Athilas

Matos Lima e Maria Inês Santos Gomes. Regioídio falou ainda que a discente Marta

Byanca Oliveira é uma menina participativa, mas tem um baixo rendimento e, diante

disso, o docente sugeriu uma nova abordagem de ensino para a aluna. O coordenador

da CTP, Damião Michael Rodrigues de Lima, disse que a mãe do Athilas foi

contatada para uma reunião na Diren, mas ela não compareceu. O coordenador do

curso, Moises Gomes, contou que a Maria Inês estava passando por um problema

familiar. Moisés ainda lembrou que os pais dos alunos com problemas de frequência

na primeira etapa estiveram em uma reunião com a Diren. Finalizando os debates

sobre o S2, o discente Manuel Joao Duarte Araujo, comentou que a turma ficou

chateada com a professora Iranita Maria de Almeida Sá em um dia em que e a classe

estava com algumas aulas vagas e eles pediram para que ela adiantasse algumas de

suas aulas, já que ela estava disponível. O aluno disse que foi combinado um horário,



porém a turma atrasou alguns minutos, pois o professor da aula anterior ministrava a

aula em outra sala e a professora Iranita não esperou a chegada dos alunos. Em

relação ao S4, os professores elogiaram a classe, falaram sobre a evolução na

frequência e no rendimento. Já o docente Thiago Monteiro Nunes alertou que as

discentes Andreia Silva de Oliveira e Pamila Almeida Sobrinho continuam faltando

bastante às aulas. O professor reforçou que há alunos com baixo rendimento e, por

isso marcou aulas de reforço, porém os alunos não estão comparecendo. Thiago

também lembrou o caso crítico da discente Melyssa dos Santos Souza, descrevendo-a

como uma aluna desconectada e apesar de não atrapalhar as aulas, não demonstra

interesse no assunto. Por fim, o professor Ramon André Mesquita Teixeira fez elogios

à turma do S4 e disse que a turma é motivada a debater em suas aulas. Em

contrapartida, o docente citou alunos com deficiência de aprendizagem em sua

disciplina, entre eles, Raimundo Gonçalves de Lemos Neto, Maria Crislania Silva

Oliveira e Camile Pinheiro Miranda.

ENCERRAMENTO DA REUNIÃO: Não havendo mais nada a ser tratado, o

coordenador do curso técnico integrado em eletrotécnica, Moises Gomes de Lima,

agradeceu a presença de todos, encerrou a reunião da qual eu, José Rômulo Porfírio

de Lima, Assistente de Aluno da Assistência Estudantil, lavrei a presente ata, que

depois de lida e aprovada, será assinada pelos presente e por mim.

Cedro-CE, 21 de novembro de 2019.








